## JOYAU DU PAYS DES FALUNS \* TRÉFUMEL

Ce circuit « patrimoine » vous révèle les richesses architecturales de la commune. La pierre de falun façonne un paysage rayonnant, où vous déambulez à votre rythme.







Départ: parking en face de l'église

Coordonnées GPS Départ 48°20′17.5"N 2°01′34.3"W





- 1 Depuis le parking, avancez jusqu'à l'église Sainte Agnès et faites-en le tour par la droite. Vous pouvez apercevoir en face de la mairie une maison ancienne. Finissez le tour de l'église et poursuivez sur la route de Saint-Maden. Vous pouvez observer à votre gauche le château de la Rivière-Bintinaye.
- 2 Après la deuxième route à gauche, vous trouvez la chapelle Sainte Agnès, et en face à droite, la ferme du Marais. Faites demi-tour et engagez-vous à droite dans la rue de l'Echaussée.
- 3 Continuez dans cette rue jusqu'au lieu-dit du Rocher et au carrefour, prenez à gauche puis la première à gauche, rue de la mare. Traversez la route de Plouasne et continuez en face rue le Liez.



4 À l'intersection, prenez à gauche. Vous verrez à gauche la Maison des Forges. Au bout de la route, tournez à gauche et regagnez l'église.



## ÉGLISE PAROISSIALE SAINTE AGNÈS

Église romane des XI°-XII° siècles avec des parties plus récentes (XIVe et XVIII siècles). Construite en partie avec de la pierre de jauge, l'église est inscrite à l'inventaire des Monuments Historiques depuis 1964. Les statues en bois polychrome datent du XVe siècle pour les plus anciennes, et sont presque toutes classées depuis 1966. Restaurée au XIXe, XXe et de de 2012 à 2015, l'église est aujourd'hui visitable sui demande auprès de la commune

